

自治体あいの仲間

発行所 自治労連愛知県本部 名古屋市北区柳原三丁目7番8号
URL <http://www.jaichi.jp>
Eメール info@jaichi.jp

2018.5.25
No. 1180

発行責任者 林 達也 定価 10円
組合員の購読料は組合費の中に含まれています

保育実態調査報告会
日時 6月9日(土)14:00~
場所 名城大学天白キャンパス



すべての議案を可決し、団結ガムバローを三唱する中央委員会

いま職場は、超長時間過労や非正規労働者が増加し、安心して働き続けられる職場づくりが

- ◆ ◆ ◆
- ◆ ◆ ◆
- ◆ ◆ ◆

会計年度任用職員制度は直ちに要求提出・交渉配置を

正規含む職場全体の課題

愛知県本部は5月19日、第3回中央委員会を開催し、「夏季闘争方針」を確立し、要求実現の運動を進めようと意図統一しました。午前中は「公務員の働き方改革」について黒田兼一・明治大教授が講演を行いました。

◆ ◆ ◆

いま職場は、超長時間過労や非正規労働者が増加し、安心して働き続けられる職場づくりが

県本部第3回中央委員会



方針は第一に、5月～6月の職場訪問で実態・組合員の声、必要な人員の把握をすすめ、労働時間の適切な把握、人員の増員・配置を求めて要請活動をすすめます。

第二に、「憲法をいかし住民生活を守る」ため、接続を求める署名「公務員賃金改善署名」を自治

方針は第一に、5月～6月の職場訪問で実態・組合員の声、必要な人員の把握をすすめ、労働時間の適切な把握、人員の増員・配置を求めて要請活動をすすめます。

第三に、18人勧を視野に「雇用と年金の確実な接続を求める署名」を公務員賃金改善署名を自

方針は第一に、5月～6月の職場訪問で実態・組合員の声、必要な人員の把握をすすめ、労働時間の適切な把握、人員の増員・配置を求めて要請活動をすすめます。

第三に、18人勧を視野に「雇用と年金の確実な接続を求める署名」を公務員賃金改善署名を自

手作りおもちゃ教え合うのが楽しいね さつそく子どもたちと一緒につくろう



県本部保育所部会は5月13日(日)、恒例の「若者企画」を開催しました。毎年、若者でつくる実行委員会が企画し、県内の若手保育士が多く参加しています。今年は1年目の保育士33人をはじめ、8単組から82人が集まり交流を深めました。

今年の講師は
実行委員です

メインは手作りおもちゃ



や講習。今年の講師は実行委員が務めました。幼

児向け、乳児向けなど、発達段階に合わせたおஸメのおもちゃや教材を、作り方から遊び方まで伝授しました。参加者は「少ない材料と時短でつくれる」これから保育に役立ちはう」「さうそく雨の日に子どもたちとつくてみたい」と大喜びでした。

後半は、例年大好評の担当年齢別での交流会です。3歳児の班では「突拍子もないことする子がいいのか」「みんなでリズム体操をするときひとり外でてしまう子がいる」

参加者の感想
入職して1ヵ月、自分



子どもたちの笑顔のために真剣!

という新人保育士の悩みに、先輩保育士が「2・3歳はたくさん感情のアクセルを踏ませてあげることが大事、抑制すると大きくなったときに心にブレーキがかけられなくなるとアドバイス。仕事に徐々に慣れ、さまざまに問題や悩みが出てくる時期の新人さんには、とても充実した時間となりました。

日5月21日、名古屋市役所本庁舎前で、障がいを持つ方々の団体が共同する取り組みがあります。子どもたちから、この先生面白い! 楽しい!と思われる保育士になります。子どもたちから、この先生面白いい! 楽しい! と思います。

Kの朝ドラで放送中。小学生時代の岩瀬は、たくさんの感情のアクセルを踏ませる」という話が新鮮でした。これまでには子どもたちに「やつちやダメ」と言うことが多かったのですが、新たな視点を発見することができます。子どもたちから、この先生面白いい! 楽しい! と思います。

道草「平分青い」。NHKの朝ドラで放送中。小学生時代の岩瀬は、たくさんの感情のアクセルを踏ませる」という話が新鮮でした。これまでには子どもたちに「やつちやダメ」と言うことが多かったのですが、新たな視点を発見することができます。子どもたちから、この先生面白いい! 楽しい! と思います。

民のいのちと暮らしを守る防波堤としての自治体づくりは、ますます重要になっています。(K・E)

